

Donne-nous un cœur pour aimer,
un cœur de chair et non un cœur de pierre
afin d'aimer Dieu et les hommes

Donne-nous ton propre cœur pour aimer vraiment,
dans l'oubli de nous-mêmes.
Nous avons besoin qu'on nous greffe ton cœur
à la place du nôtre
qui bat si mal lorsqu'il s'agit d'autrui.

Que ce soit Toi Seigneur, qui aimes à travers nous.
Donne-nous Ton cœur pour aimer notre Père,
donne-nous Ton cœur pour aimer Tes frères
qui sont les nôtres.

Pour aimer ceux que nous côtoyons dans notre vie
et qui parfois nous bousculent, le sachant ou non.
Pour aimer ceux de qui nous sommes loin
et que nous ne connaissons pas bien.
Pour aimer ceux qui souffrent
et qui aimeraient un peu de chaleur humaine.